

EXCELSIOR

La Deuda Externa Argentina es de 12 mil Millones de Dólares

BUENOS AIRES, 14 de enero. (EFE)—La deuda externa argentina asciende actualmente a doce mil millones de dólares, según un informe aparecido en el diario "El Clarín".

La diferencia entre el valor de las exportaciones con el de las importaciones realizadas en 1976 arroja, sin embargo, un superávit del orden de los 800 millones de dólares, a los que se contraponen el déficit de 350 millones de la misma moneda correspondientes a la cuenta de servicios.

Los servicios reales con el exterior aportaron, según el matutino, más de 180 millones de dólares que amortiguan el déficit de los servicios financieros que debieron afrontarse a lo largo de 1976.

Las transacciones de capital con el extranjero permitieron una acumulación de divisas por valor de unos 2,000 millones de dólares.

Indica la información que en este valor de las reservas tuvo especial participación el importante volumen de créditos obtenidos, 1,300 millones de dólares, al igual que la postergación de los vencimientos de los compromisos con el exterior.

Aunque las cifras prelimina-

res de fines de 1976 marcan un cambio de rumbo con respecto a la situación del año anterior, explica "Clarín", la reversión de la tendencia se apoyó en un incremento de la deuda externa.

EL SOL DE MÉXICO

US\$12 mil Millones, la Deuda Externa Argentina

BUENOS AIRES, 14 de enero (EFE).—La deuda externa argentina asciende actualmente a 12 mil millones de dólares, según un informe aparecido en el diario bonaerense "El Clarín".

La diferencia entre el valor de las exportaciones con el de las importaciones realizadas en 1976 arroja, sin embargo, un superávit de 800 millones de dólares, a los que se contraponen el déficit de 350 millones correspondientes a la cuenta de servicios.

Los servicios reales con el exterior aportaron, según el matutino, algo más de 180 millones de dólares que amortiguan el déficit de los financieros, que debió afrontarse a lo largo de 1976.

Las transacciones de capital con el extranjero permitieron una acumulación de divisas por valor de unos 2 mil millones de dólares.

Indica la información que en este valor de las reservas tuvo especial participación el importante volumen de créditos obtenidos, mil 300 millones de dólares, al igual que la postergación de los vencimientos de los compromisos con el exterior.

Aunque las cifras preliminares de fines de 1976 marcan un cambio de rumbo con respecto a la situación del año anterior, explica "Clarín", la reversión de la tendencia se apoyó en un incremento de la deuda externa.

BUENOS AIRES, 14 de enero (AFP).—El déficit del tesoro argentino correspondiente a 1976 alcanzó al 7.3 por ciento del Producto Interno Bruto, se informó oficialmente hoy aquí.

Comparando resultados con las cifras de 1975, agregaron las fuentes, medidos ambos en términos del PIB, se observa una reducción del 37.6 por ciento para este año.

Hoy se aguardaba en Buenos Aires una misión del Fondo Monetario Internacional que debe analizar con autoridades argentinas el déficit calculado en el presupuesto general de gastos y recursos para 1977 que, de acuerdo a lo convenido previo a la obtención de facilidades crediticias, no debe superar el 4 por ciento del PIB.

El tema capital de las negociaciones con el FMI, dicen aquí los especialistas, será el financiamiento del déficit fiscal, aunque el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, reveló que sólo el "financiamiento presupuestario" será materia de conversación con los técnicos de la entidad internacional.

La última misión del Fondo que estuvo trabajando en Buenos Aires, en diciembre pasado, comprobó que se mantenían por encima de los límites tolerables los gastos estatales que no tenían financiación genuina asegurada.